LTCE und VHS gehen gemeinsame Wege

Flexible Terminabsprache bei Tennis-Kompaktkursen



Volkshochschule und Lawn-Tennis-Club Elmshorn (LTCE) starten Kooperation: Stephan Jess (v.l., LTCE), Maike Bünning (VHS) und Dr. Ulrich Rubehn (LTCE).

(Elmshorn/mm) Seit 120 Jahren gibtes den Lawn-Tennis-Club Elmshorn (LTCE), damit ist der Verein, für den einst Wimbledon-Sieger Michael Stich den Schläger schwang, der zweitälteste in Schleswig-Holstein. "Wir wollen den Turnaround schaffen", sagt Dr. Ulrich Rubehn, seit 2014 Vorsitzender des LTCE. Ein neues Projekt, dass Stephan Jess – LTCE-Geschäftsführer Sport – soll Menschen für den Tennissport begeistern. In einer Kooperation mit der VHS Elmshorn gibt es ab Februar Tennis-Kompaktkurse mit dem Ziel, "möglichst schnell die Spielfähigkeit der Teilnehmer zu erreichen", so Jess.

"Den Zugang können die Menschen über die VHS finden", sagt Maike Bünning von der Volkshochschule, "die Kompetenz liegt beim Verein." Vier Mal 60 Minuten buchen die Teilnehmer, um in Kleingruppen bis zu fünf Personen Basistechniken wie Vor-, Rückhand und Aufschlag zu erlernen. Für Anfänger gibt es ebenso Gruppen wie Wiedereinsteiger in den Tennissport. Außerdem ist eine flexible Terminabsprache vorgesehen. "Die Teilnehmer brauchen nur Sportkleidung mitbringen, alles andere wird gestellt", so Jess.

Start für den ersten Basic-Kurs "Tennis für Wieder-Einsteiger" ist im Februar. Anmeldungen sind über die VHS unter (04121) 231305. Weitere Informationen gibt es bei Stephan Jess unter (04121) 4501707 oder per E-Mail unter stephan.jess@ ltc-elmshorn.de